

1年学年便り

志賀中学校1年
第7号
2015. 9. 2 (水)



気持ちの切り替え、体調管理を大切に！

42日間の暑くて長い夏休みが終わってしまいました。とは言っても、部活動があったり登校日があったりして学校に来ることが多く、「夏休み」という実感はあまりなかったかもしれせんね。

さて、昨日から通常の学校生活が始まりました。気持ちの切り替えはできているでしょうか？ 2学期は一番授業日が多く、学習面で充実できる学期です。また、9月には体育祭、生徒会役員選挙、新人大会、10月にはチャレンジウィーク（遠足）生徒会が中心となつて行う文化祭があり、クラスや学年の団結、責任感が大切になってくる学期でもあります。

まだまだ、暑い日が続きますが、基本的な生活習慣を見直し、充実した学校生活を送っていきましょう。

2学期の行事予定

9月	10月
4 (金) 体育祭予行 6 (日) 体育祭 11 (金) 体育祭代休 15 (火) 生徒会役員選挙 19 (土) ~23 (水) 郡市新人大会 24 (木) ~30 (水) グッドマナーキャンペーン 	2 (金) チャレンジウォーク 6 (火) 生徒総会 8 (木) 全能登新人陸上 9 (金) 中間テスト、英語検定 薬物乱用防止講座 12 (月) 志賀町駅伝 6 (金) 漢字検定 PTA 保体厚生部会 8 (日) 奉仕作業 4 (土) 文化祭 
11月 2 (月) 学校公開、給食試食会 6 (火) 志賀中学校研究発表会 各担任による道徳の公開授業 	10月 3 (木) 1・2年期末テスト (~4) 24 (木) 終業式、大掃除 保護者懇談 (~25)

是非、おこしく下さい。

頑張れ！体育祭

9月6日(日)に体育祭が開催されます。生徒会主催で、委員会や学年が各種目を担当し、準備・運営を任されています。また、団ごとの応援合戦は1~3年が力を合わせて創意工夫し、集団演技を作り上げていきます。行事は人を成長させてくれます。クラスや、同じ団の仲間と共に、体育祭を成功させましょう。

各団長・副団長より1年生へのメッセージ

- 赤団 (西村嘉起さん・澤田千裕さん)
行動を素早くして、声を出し、今年の優勝をめざしましょう！！
- 黄団 (本正直弥さん・桜井風花さん)
ダンスが難しい分、みんなで力を合わせて最高の応援にしたいと思います。大変だと思うけど、3年生についてきてください。
- 青団 (星場皐聖さん、道辻あいみさん)
1年生にとっては初めての体育祭でとても楽しみだと思いますが、分からないことが多く不安なこともあると思います。でも、そんなときは気軽に尋ねてください。当日の体育祭では最高の思い出を作りましょう！

騎馬戦の練習に参加して

小学校の時より緊張した分、集中力を高めてできました。上に乗る人が重かったので支える時に手汗をたくさんかきました。大将を守るために作戦を練ることが大切です。今日の練習ではそれがなかなか実行できなかったもので、次回は協力して頑張っていきたいです。

(山谷 竜生)



↑ 応援ダンス練習

PTA 親子奉仕活動(8月23日)に多数参加いただきありがとうございました

今回は、下甘田・高浜・加茂・堀松の4地区の皆さんが、校舎の窓やグラウンド周りを大変きれいにしてくださいました。

次回は10月18日(日)に開催されます。
(中甘田・志加浦・土田・上熊野地区対象)
よろしく願い申し上げます。

